

Vorzeitige Bescherung

Hildesheimer Sport-Stiftung setzt auf nachhaltige Projekte

HILDESHEIM. Auf Geschenke zu seinem 50. Geburtstag wollte Hubert Schröter in diesem Jahr verzichten. Und so bat der Geschäftsführer der Heinrich Schröter Gebäude Dienste seine Gäste stattdessen um eine Spende für einen sozialen Zweck. 4500 Euro kamen so zusammen, die er der Hildesheimer Sport-Stiftung überweisen konnte.

„Der Gedanke, etwas für den Sport in meiner Stadt zu tun, war schnell gefunden“, berichtet Schröter. Er selbst komme aus einer sportlichen Familie,

sowohl er als auch sein Vater haben sich in der Vergangenheit ehrenamtlich in Vereinen engagiert.

Bernd Müller und Rolf Altmann besuchten Schröter dieser Tage in seinem Büro, um ihm auch persönlich für die Spende zu danken. Seit 2013 sind sie für die Stiftung aktiv, Müller als Vorsitzender, Altmann als sein Stellvertreter. Sie wollen die Spende Schröters entweder in ein Projekt investieren, das die Kooperation zwischen Schule und Sport fördert oder aber sich um besondere Integrationsleistungen durch den

Sport auszeichnet. „Wir hoffen, dass die Vereine oder aber Menschen an uns herantreten, die solche Projekte ins Leben gerufen haben oder unterstützen“, ruft Müller auf, die Arbeit der Sport-Stiftung zu unterstützen.

Besonderen Wert legen Spender und Empfänger darauf, dass diese Projekte einen nachhaltigen Wert haben. „Ich für meinen Teil fände es toll, wenn es in Hildesheim einen Verein gäbe, der besonders viel dafür tut, die Kinder an den Sport heranzuführen“, gibt Schröter die Richtung vor. *oca*



Gemeinsam für den Sport in der Stadt: Rolf Altmann, Vize-Vorsitzender der Hildesheimer Sport-Stiftung, Hubert Schröter und Bernd Müller, erster Vorsitzender der Sport-Stiftung.

Foto: Carstens

Hildesheimer Sport-Stiftung

Die Hildesheimer Sport-Stiftung wurde 2013 auf Initiative des Rates der Stadt Hildesheim gegründet. Vorsitzender der Stiftung, die über etwa 170 000 Euro Stiftungskapital verfügt, ist der Unternehmer Bernd Müller. Sein Stellvertreter ist der Vorsitzende von Eintracht Hildesheim, Rolf Altmann. Als Finanzverantwortlicher agiert Jürgen Böhnke. Die Stiftung hat sich zur Aufgabe gemacht, in der Stadt Hildesheim besondere Projekte der Vereinsjugendarbeit, des Seniorensports oder Projekte in Kindertagesstätten, Schulen oder Sportvereinen zu fördern. Auch Vorhaben, die sich zum Ziel gesetzt haben, die Integration und Inklusion zu unterstützen, stehen auf der Beobachtungsliste der Sportförderung. Mehr über die Sport-Stiftung Hildesheim gibt es im Internet unter www.hildesheimer-sport-stiftung.de.